

Bericht BMW Club Linz Herbstausfahrt 04. Oktober 2020

Um das Jahr als BMW-Club würdig abzuschließen, wurde trotz der Corona-Einschränkungen eine letzte Ausfahrt 2020 geplant. Nach einigen Anpassungen hatten Angela und Ernst Sch. eine schöne Runde um Steyr zusammengestellt und so konnte es pünktlich um 12:00 Uhr am Haid-Center-Parkplatz losgehen.

52 Teilnehmer mit 28 Autos hatten sich hierfür versammelt und der Weg führte uns sogleich nach Weidern zu einer Besichtigung im Privatmuseum von Martin K. vom Kultschlitten – Club.

Wir konnten auch bei der Besichtigung unsere Abstände einhalten und so hatte jeder die Möglichkeit die Gusto-Stücke der vergangenen Automobilgeschichte zu bewundern. Vielen Dank an dieser Stelle für die Zeit des Gastgebers und die Aufmerksamkeit der Besucher.

Unmittelbar darauf, ging es über malerische Straßen durch das Steyr Umland zum Plattenberg, wo wir die Aussicht ins schöne Mühlviertel genießen konnten und ein tolles Gruppenfoto unserer Fahrzeuge entstand. Nach der kurzen Rast ging es weiter zu unserer letzten Station, der Familie Herbert und Margret A. im Ramingtal, wo wir mit Kaffee und Kuchen herzlich begrüßt wurden. Auch hier nochmals vielen Dank an die Gastgeber!

Bei der Weiterfahrt Richtung Bad Hall verlor sich die Gruppe schließlich, einigen fuhr direkt nach Hause, andere nutzten die Chance, Bad Hall zu besichtigen und wieder andere gaben sich in den umliegenden Gaststätten den kulinarischen Freuden hin.

Wir hoffen, es hat allen gefallen und wir können nächstes Jahr unsere Ausfahrten würdig beim gemeinsamen Abendessen ausklingen lassen.

